



きりんぐみだより

令和4年度 8月号
保育園神田ペアーズ
きりん組担任



梅雨が明けると連日30度を超す暑さで、うだっているのは大人ばかり。子どもたちは遊びに夢中で、暑さなんかんのその。活動エネルギー全開です。夏ならではの遊びを満喫し、このパワーを今後へと繋げていきたいと思います。

夏といえばこれ！！

6月から厳しい暑さが続いていた今年。7月に入り、水遊びが始まった途端に涼しくなるという不思議な現象が起きましたが…それでもやっぱり、子どもたちにとっては待ちに待った水遊び！！

「さあ、準備して水遊びしよう！」と声を掛けると、友だちの分も手伝い合いスムーズに片付け。準備体操で体をほぐすと、すぐに水鉄砲をもち臨戦態勢に。

初日こそ「掛けてもいい？」と遠慮がちな子どもたちでしたが、日が経つにつれその勢いは増していき、顔こそ避けてくれるものの頭から足までびしょびしょ。Tシャツもズボンも、髪の毛まで絞れるほどです。それでも子どもたちが楽しんでくれるなら、とこちらも水鉄砲を持ち、仕返しをしていきます。時折「〇〇くんには、かけないで！」と言う子もいますが、「じゃあ先生も、かけないでよ」と言うと、「じゃあいいよ～」とまた掛けてきます。水鉄砲を止める気はないらしいです。

“水遊び”といえば、水に親しんだり、水の性質を知ったりすることが大きなねらいですが、文字に興味を持ち始めた子どもたちは、私のズボンに何か書いてあるのを見つけました。高校時代の体育着を着ているのですが、“担任”と刺繍がしてあります。気付いた子どもたちは珍しそうに寄ってきて「なんてかいてあるの？」と。ある子は「これ知っている！子どもの“任”だよね？」と。またある子は「先生、ここに書きちゃったの？」と、落書きを心配してくれました。笑



8月もまだまだ暑い日が続きそうです。今までの水遊び、水鉄砲合戦に加え、ボディペインティングや片栗粉スライム、氷遊びなども考えています。夏ならではの遊びを子どもたちと一緒に、本気で楽しんでいきたいです☆

※お願いがございますので、右記をご確認ください。

大好き♡ 続々報！

大きな幼虫が、大きなカブトムシになりました。カブトムシにしては、大きくないらしいのですが、苦手な私からすれば十分立派なサイズです。

動くようになりますます
愛着の沸いてきた子どもたち



は、頻繁にかごを覗き「ゼリー食べているよ！」「お昼寝しているから静かにしよう」と、カブトムシ中心の生活のようです。大好きすぎて、自分たちで作ったブロックの車や家に、人形のように乗せて遊ぶほどです。また、ぱんだ組の子どもたちにとっては、カブトムシを触ることのできるきりん組のお兄さん・お姉さんは憧れの存在。「さわってみる？」と自分の手の平にのせて、そっと背中を触らせてあげる姿もあり、カブトムシを通した異年齢交流もしています。

【今月の予定】

- 15日(月) バス散歩(人形劇ブーク) 身体測定
 - 26日(金) 誕生会 なつまつり
 - 30日(火) プール納め
(バス散歩があるため31日は水遊びは行いません。)
 - 31日(水) バス散歩(東京都水の科学館)
- ※今月の避難訓練は、予告なしで行います。



【お願い】

水遊び中や、その後の室内遊びの中でボディペインティングや片栗粉スライムなど、絵の具や食紅を使った活動を考えています。なるべく事前の告知はしたいと思いますが、園生活は汚れても良いお洋服でお願いいたします。また、着替えの回数が増える可能性がありますので、通常のカゴの中にもご用意お願いいたします。

